

SUMMARY

PENGARUH PROFITABILITAS, LEVERAGE, CAPITAL INTENSITY RATIO, TERHADAP TAX AVOIDANCE PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SUB SEKTOR MAKANAN DAN MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PADA TAHUN 2015-2019

Created by Felisitas Safira Soda

Subject : PAJAK, PERUSAHAAN
Subject Alt : TAX, COMPANY
Keyword : Profitabilitas, Leverage, Capital Intensity Ratio, Tax Avoidance

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis Pengaruh Profitabilitas, Leverage, Capital Intensity Ratio terhadap Tax Avoidance pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Makanan dan Minuman yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2015-2019. Profitabilitas diukur menggunakan Return On Assets (ROA) yang menggunakan rumus EBIT (Earning Before Interest and Tax) dibagi dengan total aset. Leverage dengan proksi Debt to Equity Ratio (DER) diukur dengan total utang dibagi dengan total modal, dan Capital Intensity Ratio diukur dengan total asset dibagi dengan penjualan. Sedangkan Tax Avoidance diukur dengan Effective Tax Rate (ETR) dikurangi dengan Cash Effective Tax Rate (CETR).

Metode yang digunakan adalah purposive sampling. Jumlah sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 11 perusahaan makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2015-2019. Jenis data adalah data sekunder yang bersumber dari laporan keuangan dan laporan tahunan. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda.

Hasil pengujian hipotesis menunjukkan bahwa secara simultan Profitabilitas, Leverage dan Ukuran Perusahaan berpengaruh signifikan terhadap Tax Avoidance. Secara parsial hanya Profitabilitas yang memiliki pengaruh signifikan terhadap Tax Avoidance. Sedangkan secara parsial Leverage dan Capital Intensity Ratio tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Tax Avoidance.

Contributor : Adrie Putra, SE., MM
Date Create : 06/01/2022
Type : Text
Format : pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-20170102121
Collection : 20170102121
Source : Undergraduate Theses of Accounting
Relation Collection Fakultas Ekonomi dan Bisnis
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2022 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor